



# Detectan primer caso de variante Centauro de Covid

**COVID-19**  
PANDEMIA EN MÉXICO

Redacción • La Razón

**EL INSTITUTO NACIONAL** de Medicina Genómica (Inmegen) detectó el primer caso en México de la subvariante Centauro o Centaurus de Covid-19, en una mujer de 43 años residente de la Ciudad de México, quien ya se encuentra bajo vigilancia epidemiológica.

La subvariante, denominada BA.2.75, fue detectada en la mujer luego de que acudió a un laboratorio de Salud Digna los pasados 31 de agosto y el 12 de septiembre, de acuerdo con una publicación del Inmegen en la plataforma Global Initiative on Sharing All Influenza Data (GISAID).

## EL TIP

**LA SECRETARÍA DE SALUD** reportó un avance de 47% en la vacunación de niños de cinco a 11 años, y a nivel nacional, se ha cubierto al 90% de la población mayor de 18 años.

Centauro, una variación de la cepa de Ómicron, fue detectada por primera vez en la India a principios de junio y, hasta el momento hay seis mil 823 casos en países como Australia, Alemania, Nueva Zelanda, Reino Unido, Bélgica, Croacia, Dinamarca, Italia, Grecia, Francia, Portugal, España, entre otros. Del total, 78 contagios se localizan en América, principalmente en Estados Unidos y Canadá.

La comunidad científica advirtió que Centauro podría expandirse hasta cinco

## SE TRATA

de una mujer de 43 años, que vive en la CDMX; virus de la familia de Ómicron, se expande 5 veces más rápido

**2**

**Mil 886 contagios** y 44 decesos por Covid-19 se registraron ayer en el país

veces más rápido que sus predecesoras, y los primeros estudios genéticos señalan que acumula un abanico de mutaciones en la región de la espícula, conocida como la llave de entrada que utiliza el virus para infectar las células humanas.

"Un cambio en esta zona podría, teóricamente, provocar que el virus se volviera más escurridizo para el sistema inmune. Esto, a su vez, podría provocar que el virus volviera a infectar tanto a personas que ya han pasado la enfermedad como a vacunados", señaló.

**A LA BAJA.** Previamente, el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, aseguró que por novena semana consecutiva, la curva de casos Covid-19 muestra una clara tendencia a la baja, sí como las muertes: "Este descenso representa la quinta parte de la primera de las olas, que fue la menos grave de todas. Esto ha ocasionado que la hospitalización se esté desocupando".